



Nicht länger allein – gemeinsam Kräfte bündeln und Lösungen suchen!

Liebe Betroffene, Angehörige und all jene unter Euch, denen aus privaten oder persönlichen Gründen die enormen Herausforderungen im Bereich der „Pflege daheim“ ein Anliegen sind!

Seit etwas mehr als einem Jahr setzen sich zwei mutige Vorkämpfer/innen in Sachen „Pflege daheim“, insbesondere im Bereich 24 h Betreuung engagiert dafür ein, dass für Betroffene und Angehörigen die finanzielle Unterstützung erhöht sowie die Anzahl der Pflegekräfte etc. weiter ausgebaut wird! Die Erhöhung der Förderung auf € 800,-- war ein erster Erfolg!

Frau Dr. Sabine Rödler durfte diese zwei Ausnahmereischeinungen aus eigener Betroffenheit (Pflege ihres demenzkranken Vaters) kennen und schätzen lernen. Gemeinsam haben sie daher den Beschluss gefasst, da viele Menschen mit ähnlichen oder anderen Sorgen sowie Problemen zu kämpfen haben – und vom Staat leider sehr oft im Stich gelassen werden – eine neue Initiative zu starten.

Im Gedenken an den Vater von Frau Dr. Rödler wurde der Verein „Friedrich-Karl-Weniger Gesellschaft“ ins Leben gerufen! Der größte Wunsch vieler Betroffener und deren Angehörigen ist: Zuhause gut betreut sein, ohne dass es die Familie in den finanziellen Ruin treibt oder diese am Bürokratiedschungel verzweifeln lässt. Unsere Verwandten sollen auch weiter daheim leistbar gut betreut sein und in den eigenen vier Wänden in Würde alt werden können! Der Staat darf die Menschen im System „Pflege daheim“ nicht weiter allein lassen!

Erklärtes Ziel des Vereins:

- Gemeinsamer Einsatz und Hilfestellung für Betroffene und Angehörige für die komplexen Anliegen im Bereich der „24 h Pflege“!
- Wofür wir stehen: Überparteilichkeit und Parteiunabhängigkeit!
- Wir sehen uns als private Initiative – als Gemeinschaft von betroffenen Menschen, die sich leider zu Recht mit ihren Problemen von Staat allein gelassen fühlen und täglich mit vielen Herausforderungen zu kämpfen haben!
- Nicht länger allein – sondern gemeinsam mit vereinten Kräften Lösungen suchen. Dafür treten wir ein!

Sie als Mitglied in unserem Verein begrüßen zu dürfen, darüber würden wir uns sehr freuen.

Die notwendige Beitritts- bzw Mitgliedserklärung stellt Ihnen Frau Dr. Sabine Rödler unter Anfrage per Email: sabine.roedler@gmx.at gerne zur Verfügung. Die Mitgliedschaft ist kostenfrei!

Kontakt: **Verein Friedrich-Karl-Weniger Gesellschaft**

Hütteldorfer Straße 248, 1140 Wien

Frau Dr. Sabine Rödler (Email: sabine.roedler@gmx.at)

Die Homepage ist derzeit in Bearbeitung und steht in Kürze zur Verfügung!

Vorstand des Vereins:

Dr. Sabine Rödler Präsidentin

Helmut Lutz, Vizepräsident

Romana Griebel, Kassierin

Gabriele Kroh, Schriftführerin